

New School Tacos dévoile Chef LiaM, le premier « Chef IA » au monde

Inédit ! Une nouvelle gamme de recettes de tacos 100 % conçues par intelligence artificielle et une expérience immersive en restaurant

New School Tacos, l'enseigne innovante et qui casse les codes de la restauration rapide avec un positionnement premium, lance Chef LiaM, son tout premier « Chef IA ». Cette IA culinaire, conçue pour analyser en temps réel les tendances gustatives et les attentes des consommateurs, signe une gamme inédite de recettes de tacos aux « épices secrètes » et promet une expérience sensorielle et digitale jamais vue.

Un concept inédit : Nouvelle gamme de recette créer et généré par un Chef IA

Fort de l'expertise de ses data et de la restauration rapide, New School Tacos a confié à Chef LiaM la création intégrale de sa nouvelle gamme : des tacos savamment dosés, pensés pour séduire un public jeune et moins jeune, curieux et amateur d'expérience. Chef LiaM a scruté des milliers de données (réseaux sociaux, retours clients, best-sellers) pour développer des combinaisons d'ingrédients originales et d'épices exclusifs. Et secrètes, garantissant un goût à la fois audacieux et savoureux.

Une immersion digitale au cœur du restaurant

Pour accompagner ce lancement, les restaurants New School Tacos se métamorphosent :

- **Menu boards interactifs** affichant Le Chef LiaM et ses créations
- **Bornes de commande interactive**
- **PLV connectée** invitant à scanner un QR code

En scannant ce QR code, chaque client accède à une **vidéo immersive** dans laquelle LiaM, incarné en avatar digital, dévoile son processus de création, ses sources d'inspiration et sa passion. Une véritable **cérémonie culinaire** qui transforme un simple passage en restaurant en moment ludique et pédagogique.

« Avec Chef LiaM, nous franchissons un cap dans la restauration rapide : allier data science, créativité et storytelling pour offrir un produit qui nous ressemble : jeune, surprenant et authentique » Anthony Mazzone, Co-Fondateur

Disponibilité et relais presse

La gamme LiaM sera disponible dans l'intégralité du réseau New School Tacos en France à partir du Mercredi 18 Juin 2025. Pour l'occasion, l'enseigne invite les journalistes et influenceurs à venir découvrir en avant-première cette expérience inédite sur rendez-vous, en contactant :

